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IL GAZZETTINO

L'incontro

Maurizio Castro
riceve i sindacati

Incontro ieri mattina tra il
commissario "in pectore"
Maurizio Castro (per lui si è già
speso il Mise) e i sindacati,
assenti all'ultimo incontro
tecnico a Roma.
All'appuntamento nella
capitale Castro era andato in
qualità di consulente della
Regione Veneto e ieri ha
riferito ai sindacati l'esito. «Se
prima il nostro era un cauto
ottimismo - spiega il
segretario provinciale di
Belluno della Fiom, Stefano
Bona - oggi possiamo dire che
siamo ottimisti». A permettere
di andare oltre, non è stato
solo l'incontro con Castro ma
anche la nota di Wanbao che
ha messo nero su bianco la
volontà di proseguire il
percorso intrapreso verso
l'amministrazione
straordinaria. «Tutti stanno
facendo il possibile,
attendiamo fiduciosi gli
sviluppi» conclude Bona.
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